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Protokoll der Ortsbeiratssitzung am 16. 08. 2023 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt   

Herr Wolfgang Bender X   Protokoll Nr.: 15-2023 

Frau Angela Jünger X   Datum: 16. 08. 2023 

Herr Jens Albach  X  Ort: Gaststätte DGH 

Herr Ralf Ide X   Sitzungsbeginn: 19:03 Uhr 

Herr Dr. Michael Lierz X   Sitzungsende 20:25 Uhr 

Herr Joachim Kühn  X  Schriftführer: Desch 

Herr Manfred Desch X    

Frau Gabi Schäfer-Klaus X    

Herr Leon Schmulbach  X   

 

Ferner sind anwesend: Magistrat Herr Dr. Wolf-Dieter Schulz 

 Stadtverordnete - 

 Gäste Hans-Armin Kreicker 

 

 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

5. Haushaltsplanung 2024 

6. Mitteilungen 

7. Anfragen 

8. Verschiedenes 
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 Beratung: 

TOP Detail Art HH 
vorläufige 

Kosten 

Erklärung 

1.  P  Der OV Ide begrüßt die Anwesenden, insbesondere Herrn Stadtrat Dr. 

Schulz. 

2.  P  Der OV Ide stellt fest, dass der Ortsbeirat bei 6 anwesenden Ortsbeirä-

ten beschlussfähig ist. 

3.  P  Die Tagesordnung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

4.  P  Das letzte Protokoll Nr. 14/23 vom 14. 06. 2023 wird einstimmig ge-

nehmigt. 

5.  B  Von Herrn Fischer aus der Finanzverwaltung der Stadt Laubach wurde 

von allen Ortsbeiräten gefordert, eine Wunschliste mit Termin 25.08.23 

für geplante Investitionen für den jeweiligen Stadtteil zu erstellen. Es 

wurden hierzu von den OB-Mitgliedern im Vorfeld dieser Sitzung 5 

Maßnahmen an OV Ide gegeben, die Eingang in die Haushaltsplanung 

2024 finden sollen: 

a) Gaststätte DGH → Priorität 2 

b) Renovierung Umkleiden/Duschen/Toiletten im Sportlerheim der 

SVG Wetterfeld, wie von diesem beantragt → Priorität 1 

c) Ertüchtigung des Dorfgemeinschaftshauses → Priorität 3 

d) Sanierung des Weges zur Grillhütte → Priorität 4 

e) Energetische Sanierung der Wohnungen im DGH während der 

Vakanz → Priorität 5 

6.  M  a) Der Ortsvorsteher teilt mit, dass sich in Sachen Funkmast bzw. 

der BI gegen diesen während der letzten beiden Monate nichts 

getan hat. Dies ist wohl auf die Ferienzeit zurückzuführen. 

b) Weiter erwähnt er, dass sich auch in Sachen Friedhofsverbesse-

rung nichts getan hat; hier ist die Ursache wohl ein Personal-

wechsel im Standes-/Friedhofsamt. 

c) Zum Dorfflohmarkt berichtet OB Desch von zögerlichen An-

meldungen. Aktuell sind erst etwas über 20 Verkaufsstände ge-

meldet. Zu den Anmeldungen der Caterer sind noch nicht alle 

aktuellen Infos bekannt, Desch hat in diesem Jahr die Vereine 

unter die Ägide von Julia Jeretzky gestellt und Marco Hessler 

betreut die Firmen. Bisher steht fest, dass Burgerino teilnimmt 

und neu in diesem Jahr das Team vom Hessenbrückenhof. OB 

Desch wird noch einmal einen Aufruf in der Presse starten, um 

noch mehr Anmeldungen zu erhalten. Weiter zeichnet sich ein 

Engpass im Getränkeangebot ab, hier muss noch nachjustiert 

werden. 
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d) Der erste Bewerber für den Posten des Hausmeisters im Wetter-

felder DGH hat wegen der unattraktiven Entlohnung abgesagt. 

Es gibt noch einen weiteren Interessenten, hierzu ist aber noch 

nicht mehr bekannt. 

e) Wie der Ortsvorsteher weiter mitteilt, wird sich der Beginn der 

Glasfaserversorgung in Wetterfeld verzögern. Laut der Telekom 

werden die Interessenten bis spätestens 29.02.2024 kontaktiert 

und ein Ausbautermin vereinbart. Auch in Laubach ist bis jetzt 

noch kein Baubeginn zu vermerken. 

f) OV Ide berichtet zur Landtagswahl am 08. Oktober, dass der 

Wahlvorstand komplett ist. 

g) Das Dorfarchiv ist von Herrn Braunroth an Herrn Desch überge-

ben worden. 

7.  M  In Sachen Hochwasserschutz hat sich seither auch noch nichts getan. 

Die erforderlichen Arbeiten (Wetter und Gräben ausbaggern, Durch-

lässe kontrollieren und bearbeiten) werden wohl erst während der Vege-

tationsruhe begonnen. 

8.  A  a) OB Lierz berichtet vom Werbeschild der Sparkasse Lau-

bach/Hungen zum Neubaugebiet Am Weinberg, das auf der 

Grünfläche neben dem Regenrückhaltebecken steht. Diese 

Grünfläche wird von den Anwohnern gemäht und instandgehal-

ten, allerdings ist bei diesen Arbeiten das Schild im Weg. Nach-

dem nun dort auch das letzte Grundstück verkauft ist, erscheint 

dieses Schild obsolet und die Anwohner bitten den Ortsbeirat, 

die Sparkasse zur Beseitigung aufzufordern. 

b) OB Schäfer-Klaus teilt mit, dass der Geschwindigkeitskontroll-

Smiley in der Laubacher Straße derzeit nicht richtig funktio-

niert. 

c) Herr Kreicker berichtet, dass wohl in der rechten Wohnung im 

DGH eine Wasserleitung defekt sein muss. Der Gesangverein 

hat in dem kleinen Nebenraum hinter der Bühne Wasserschäden 

an der Decke festgestellt. 

 

Der OV schließt um 20.25 Uhr die Sitzung. 

gez.: Ide 

Ortsvorsteher 

 

gez.: Desch 

Schriftführer 

 


